

Le Premier ministre Viktor Orbán avait récemment qualifié le dirigeant de l'entre-deux guerres Miklós Horthy « d'homme d'Etat exceptionnel ». Son Ministre des Affaires étrangères et du Commerce, Péter Szijjártó, a essayé d'étouffer les critiques, en provenance d'Israël notamment.

« L'histoire doit être respectée et les faits historiques indiquent que le rôle de Miklós Horthy en tant que dirigeant a inclus des périodes positives et d'autres extrêmement négatives », a déclaré M. Szijjártó, selon un communiqué de l'agence de presse hongroise MTI.

Si Péter Szijjártó n'a pas remis en cause les propos de son Premier ministre, en estimant à son tour que Horthy a eu le grand mérite de remettre la Hongrie sur pieds après la Première Guerre mondiale, il a toutefois tenu à rappeler son rôle dans la déportation des Juifs de Hongrie.

« Il appartient à la catégorie du péché historique que, malgré son serment, Horthy n'a pas protégé les Juifs hongrois, qui faisaient partie de la nation hongroise. Il appartient également à la catégorie du péché historique que les lois discriminant les Juifs ont été introduites pendant son mandat et que des centaines de milliers de Juifs ont été victimes de l'Holocauste », a déclaré M. Szijjártó.

Le Premier ministre avait estimé le 21 juin lors de la cérémonie d'ouverture de la résidence récemment rénovée de Klebelsberg que c'était grâce à quelques hommes d'état exceptionnels, dont Miklós Horthy, que « l'histoire ne nous a pas enterrés sous le poids énorme de la La guerre mondiale perdue, les 133 jours de la Terreur rouge et le Diktat de Trianon ».

[Horthy a été « un homme d'État exceptionnel », selon Viktor Orbán](#)